

Anna Amalia im 21 Jh.

Name: Anna Amalia

Date: 13.07 2022



Was ist das für ein komisches Ding?

Das ist das Fortbewegungsmittel der heutigen Zeit.

Wie nennt man es?

Das nennt man Auto, es gibt aber auch Flugzeuge, Züge, Busse und Fahrräder.

„Was sind das für Gefährte?“



Diese Sänfte war damals mein Fortbewegungsmittel.

Interessant

Ich wurde darin von vier Männern getragen.

„In meiner Zeit hatten wir Kutschen oder Sänfte.“

Und was ist das?

Das ist eine Lampe, diese ist unsere Lichtquelle, sobald es dunkel wird.

Aha.. das ist sehr gewöhnungsbedürftig.

„Was sind das für Lichtquellen?“

Ich habe damals zum Beleuchten einen Kronleuchter gehabt, in den ich Kerzen einsetzen musste.

Das war vielleicht eine Arbeit, die ganzen Kerzen da hineinzubekommen.

„In meinem Zuhause hatte ich Kronleuchter mit Kerzen zum Beleuchten.“

An was für einem Gerät hängen Sie denn der Herr?

Diese Geräte nennt man Handys.

Das sind die Kommunikationsmittel zu unserer Zeit.

Was genau sind Handys?



„Was sind das für Geräte, an denen die Menschen die ganze Zeit hängen?“

Zu meinem Glück, gibt es auch noch Briefe.



„Wir haben damals über Briefe kommuniziert, aber es scheint, dass - es die heute auch noch gibt.“

Wir hatten zu unserer Zeit nicht so viele Menschenansammlungen.

Ich kenne das von damals gar nicht.



„Was sind das hier für Menschenmengen?“

Das erinnert mich eher an meine Zeit, als noch nicht so viele Menschen unterwegs waren.



„Zu meiner Zeit sind hier nicht so viele Menschen rumgelaufen.“

???

Das ist die Kleidung im 21. Jh., es gibt auch verschiedene Moderichtungen.

Im 18. Jh haben wir andere Sachen getragen.

Nicht nur deren Handys sind erstaunlich, sondern auch die Kleidung, diese ist ziemlich bequem.

Was tragen Sie denn da, der Herr?

Es ist Empfehlenswert.



Das klingt interessant, vielleicht probiere ich das auch mal aus.

Sowas wie Kleider oder Anzüge waren damals unsere Alltags- und Festkleidung.



„Damals war das noch anders.“

„Was ist das heute nur für Kleidung?“



Wie sieht es denn hier aus?

„Warum sind so viele Menschen in meinem Haus?“



So sieht es eher wie früher aus.

Wobei ich glaube, dass etwas verändert wurde.

„Zu meiner Zeit gab es das noch nicht, dass so viele Menschen in meinem Haus rumlaufen dürfen.“

Da ich meine Söhne sehr vermisse und es mir hier etwas zu viel wird, würde ich wieder zurück reisen. Da war alles etwas entspannter. Da müsste ich mich auch nicht umgewöhnen, obwohl hier im neuen Zeitalter alles etwas leichter ist als damals.

